

# Mut zur Zukunft!

Humanistischer Verband gibt Veranstaltungsgarantie für Jugendfeiern

**DAHME-SPREEWALD.** Niemand weiß, wie lange die Maßnahmen gegen das Corona-Virus noch in Kraft bleiben. Die Gesundheit aller Menschen geht vor, keine Frage. Aber das Leben wartet nicht – Pandemie hin oder her.

Auch in diesem Jahr freuen sich rund 10.000 Jugendliche in Berlin und Brandenburg auf ihre Jugendfeier, um symbolisch Abschied von der Kindheit zu nehmen. Die Jugendfeier ist das große Fest für 13- und 15-jährige – ein erster Schritt ins Erwachsenenleben. Das Leben zu feiern und für einen Moment Auszeit vom Alltag zu nehmen ist besonders in Krisenzeiten wichtig. Rituale geben Halt und das Gefühl, sich nicht von der Corona-Pandemie unterkriegen zu lassen.

Die Jugendlichen haben mit Home-Schooling und den Kontaktbeschränkungen seit einem Jahr einen neuen Alltag. Der Hu-



**Auch in diesem Jahr freuen sich rund 10 000 Jugendliche in Berlin und Brandenburg auf ihre Jugendfeier, um symbolisch Abschied von der Kindheit zu nehmen.** HVD

manistische Verband Berlin-Brandenburg mit Unterstützung des Regionalverbandes Ostbrandenburg, geht als größter Anbieter für Jugendfeiern in diesem

Jahr neue Wege. Statt auch die Jugendfeier immer weiter aufzuschieben, spricht er nun eine Veranstaltungsgarantie aus. Mit einem kreativen digitalen Format

sollen alle Jugendlichen gemeinsam mit ihren Familien und Freunden eine unvergessliche Jugendfeier erleben dürfen, wenn Präsenz nicht möglich sein kann.

Die Jugendlichen bekommen alles nach Hause geliefert, was sie benötigen. Eine ausführliche Beschreibung für einen gelungenen Ablauf der Feier liegt für alle bei. Vor den Laptops, Fernsehgeräten oder Leinwänden im Wohnzimmer oder im Garten kann dann ganz individuell gefeiert werden. Freunde und Verwandte aus aller Welt können live dabei sein, wenn die Jugendlichen ihre ganz persönliche Würdigung erfahren. Mit einem spannenden kulturellen Programm sowie Grußworten von Ministerpräsident Dietmar Woidke und anderen prominenten Persönlichkeiten wird aus der digitalen Jugendfeier ein besonderes Erlebnis, das anders wird als in den Jahren davor, aber ebenso unvergesslich und feierlich. WS

➔ **Kontakt: Projektleiter Jugendfeier: Jan Mieles, [j.mieles@humanistenkw.de](mailto:j.mieles@humanistenkw.de)**